



28.10. - 01.11.2024

Freiheit verantwortungsvoll gestalten

Frankfurt, 01.11.2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Schulgemeinde,

drei Wochen sind seit meinem letzten Freitagsbrief vergangen und wieder ist viel passiert.

Unser Schulhof hat in den Herbstferien ein kleines Makeover bekommen. Nachdem in den Sommerferien Verschattungen auf dem Turnhallendach montiert wurden, gibt es dort drei neue Sitzgruppen und noch zwei auf dem Schulhof.



Und wie jedes Jahr stand der letzte Oktobersonntag ganz im Zeichen des **Minimarathon(s) 2024.**

Und wieder war er ein voller Erfolg. 80 Schülerinnen und Schüler liefen die 4,2 km hochmotiviert und kamen allesamt trocken und glücklich ins Ziel in die Frankfurter Festhalle. Toll, dass wieder so viele bei diesem einzigartigen Frankfurter Laufevent mit dabei waren!

Und herzlichen Dank an den Förderverein der Schillerschule, der Jahr für Jahr immer wieder die kompletten Startgelder für unsere Schülergruppe übernimmt.



(Rau)

Und auch eine Schillerstaffel (Sbg, Ktt, Kel und Ull) war am Start und bewältigte die Strecke in 3h:50,51. Das alkoholfreie Radler nach dem Rennen und ihre Finisher-Medaille haben sich unsere flotten Läufer redlich verdient.



Und noch vor den Herbstferien war

Ein UHU namens Lara

gemeinsam mit Elli, dem Falken, zu Gast in der Schillerschule bei den Schülerinnen und Schülern der 6. Klassen. Die Aktion fand im Rahmen des Naturwissenschaftsunterrichts (Nawi) statt und passte perfekt zum aktuellen Thema „Wirbeltiere – Anpassungen von Vögeln an Bewegung“.

Schon beim Eintreffen der beiden Greifvögel war die Aufregung groß! Alle Schülerinnen und Schüler waren beeindruckt, die majestätischen Vögel aus nächster Nähe erleben zu dürfen. Die beiden Falkner erzählten spannende Geschichten und interessante Fakten über Jagdtechniken, Fluggeschwindigkeiten sowie Beweglichkeiten.



Ein herzliches Dankeschön an die beiden Falkner Matthias und Christopher Müller für diesen aufregenden Tag und das unvergessliche Erlebnis – wir freuen uns schon jetzt auf ihren Besuch im nächsten Jahr!

(Tbk)



Gegen das Vergessen – Stolpersteinverlegung im Kettenhofweg 70

Am Dienstag nahm der LK Geschichte Q1 an der Stolpersteinverlegung im Westend zu Ehren der Familie Bauer teil. Das Haus existiert heute jedoch nicht mehr. Tochter Martha legte ihr Abitur noch an der Schillerschule ab, bevor alle fünf Familienmitglieder zwischen 1936 und 1939 in die USA emigrierten. Die zahlreich anwesenden Nachkommen teilten einige sehr schöne Erinnerungen an das erfüllte Leben ihrer Eltern bzw. Großeltern, die vieles aufgeben mussten, um den schlimmen Repressalien der Nationalsozialisten zu entkommen.



(D.K., Q1, UII)

Auslandsmesse an der Schillerschule: von Schülern - für Schüler

In der nächsten Woche findet am Donnerstag, dem 07.11.2024, in der Aula von 15:30-17:00 Uhr unsere Auslandsmesse für Schülerinnen und Schüler der 8., 9. und 10. Klasse statt.

Schülerinnen und Schüler, die bereits im Ausland waren, berichten an unterschiedlichen Ständen über ihre Erfahrungen im Ausland und stehen mit Rat und Tat zur Seite. Selbstverständlich sind auch Eltern herzlich eingeladen.

Bei Interesse einfach vorbei kommen und bei Fragen gerne an Frau Joch wenden.

(Jch)

Science-Olympiaden

Helena Hartmann (9d) vertritt die Schillerschule dieses Jahr bei der Internationalen Bio-Olympiade (IBO) und hat die erste Runde erfolgreich abgeschlossen.

Hannah (9a) und Leah (9b) Hartmann sowie Joana Pätz (9b) vertreten die Schillerschule dieses Jahr bei der Internationalen Chemie-Olympiade (IChO) und haben alle die erste Runde erfolgreich abgeschlossen.

(Tbk)

Weihnachtsmarkt

Die Planungen für unseren Weihnachtsmarkt werden zunehmend konkreter. Es haben sich eine erfreulich große Zahl an Klassen und Kursen für eine Teilnahme gemeldet. Momentan gibt es noch einen Überhang an Waffel-/Crêpesständen und weniger Stände mit kreativem Weihnachtzubehör.

Die Technik-AG hat folgende Bitte:

„Damit der Strombedarf direkt an uns übermittelt wird, haben wir auf unserer Webseite ein Formular dafür eingerichtet. Den Link haben wir in dem angehängten Dokument hinterlegt.“

Bitte wenden Sie sich bei allen Fragen, Anregungen, Hinweisen gern mich. Weitere Informationen folgen!

Obwohl heute erst der 1. November ist, können wir für die Schillerschule verkünden:

Der Winter ist da!

Herzlich willkommen im Team Schillerschule heißen wir unseren **neuen Hausmeister Herrn Christoph Winter**. Wir freuen uns wirklich sehr, dass Sie, lieber Herr Winter, diese für uns als Schulgemeinde so unglaublich wichtige Tätigkeit übernommen haben.

Herzliche Grüße von unserer alljährlichen SENF-Tagung aus Langenselbold!

Beatrix Weirich
Stv. Schulleiterin

